

## Sortie d'un Film-documentaire sur l'assassinat d'une Française au Burundi

@rib News, 14/06/2013 Paris, Vendredi 14 juin 2013 QUI A TUÉ AGNES DURY ? Le 31 décembre 2007, Agnès Dury, jeune humanitaire engagée auprès d'Action contre la Faim, était assassinée au Burundi. Un reportage de 52 minutes, diffusé sur France 3 Bourgogne le 22 juin prochain et sur France 3 National en juillet, retrace le combat de la famille d'Agnès pour comprendre ce qui s'est passé cette nuit-là et savoir qui l'a tuée. « Qui a tué Agnès Dury ? Contre-enquête sur la mort d'une jeune humanitaire » est un documentaire poignant réalisé par l'équipe de Ligne de Front après avoir suivi plusieurs mois durant Sylvie Dury, sur les traces de sa petite sœur.

Le téléspectateur la suit dans le village où elles ont grandi, dans l'école où Agnès a été formée à son métier d'humanitaire et au Burundi, où elle apportait un soutien psychologique à des femmes enceintes ou des jeunes mères séropositives qui vivent avec le risque de transmission du virus à leurs enfants jusqu'à la fin de l'allaitement. Le documentaire retrace aussi les années de combat juridique et d'attente. Ces années, qui ont amplifié encore la douleur de la famille, des autres victimes de l'attentat et de leurs collègues d'ACF, n'ont pas entamé leur volonté, qu'enfin la lumière soit faite sur ce drame. Le film détaille également les différents freins qui ont empêché d'élucider les circonstances et les raisons de ce drame: enquête bâclée, manque d'investissement des autorités et de la justice, absence de coopération entre les deux pays... Ce témoignage émouvant sur l'engagement des humanitaires et de leurs familles et l'enquête scrupuleuse réalisée par Gérard Burin des Rozières font de ce film un document rare. Rendez-vous le 22 juin 2013 sur France3 Bourgogne et début juillet sur France3